
16 Lectura fácil

LECTURA 
FÁCIL

•	 Un proyecto que garantiza la accesibilidad 
a la información y a la cultura a todas las 
personas.

Colección lectura fácil de El Barco de Va-
por y de Gran Angular, un modo de hacer la 
lectura accesible a diferentes tipos de ne-
cesidades específicas de aprendizaje.

•	 Formato de libro más grande  
y manejable

•	 Adaptación de la trama,  
el vocabulario y la estructura 
narrativa

•	 Ilustraciones más accesibles
•	 Cuerpo de la letra  

e interlineado más grande
•	 Diálogos con formato de teatro
•	 Presentación inicial  

de los personajes
•	 Sello de garantía europea
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Más información en
literaturasm.com

i

Serie Blanca

El fantasma de la casa de al lado

Cómo consolar a una ardilla

Siete vidas 

Serie Azul

La lista de cumpleaños 

Pirata Plin, Pirata Plan 

La tía Clío y la máquina de escribir 

Los sueños de Aurelia 

Cuando la Tierra se olvidó de girar 

Serie Naranja

Siete reporteros y un periódico 

El club de los raros 

Mi nombre es Skywalker 

Luces en el canal 

Serie Roja

Abdel 

Los Ambigú y el caso de la estatua 

El robo del siglo 

El país de los relojes 

Gran Angular
Nadar o morir 

Lo del abuelo 


